



Erwin Stufler
Mitglied im Ortsbeirat
55131 Mainz

An die
Ortsvorsteherin
Mainz Oberstadt
Frau Ursula Bayer
Ortsverwaltung
Gleiwitzer Str.
55131 Mainz

Mainz, 28.10.2018

Prüfantrag Bebauung Universitätsmedizin

Die Mainzer Oberstadt lebt auch von und für die Mainzer Universitätsmedizin.

Hervorgegangen aus dem "Mainzer Stadtkrankenhaus", in Pavillons 1911 bis 1914 auf dem Gelände des ehemaligen römischen Legionärschlagers gebaut, ist die Universitätsmedizin heute die einzige Universitätsklinik in Rheinland-Pfalz, einer der größten Arbeitgeber in der Stadt und in vielen Fachdisziplinen weltweit bekannt.

Die Grünen bitten die Stadtverwaltung zu prüfen, wie die Ausbauwünsche der Universitätsmedizin und das Interesse der Bevölkerung an einem Denkmalschutzkonzept kombiniert werden können.

Der Abriss der über 100 Jahre alten noch verbliebenen Originalbebauung auf dem Klinikgelände erscheint den Grünen (der Mainzer Oberstadt) nicht in jedem Fall erforderlich. Zu viele architekturhistorisch durchaus interessante und wichtige Gebäude wurden in der Vergangenheit schon durch moderne Funktionsbauten ersetzt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Erwin Stufler

Bündnis90/Die Grünen
Mainz Oberstadt